

JOSÉ LUIS LUEGE TAMARGO

Sólo se cobra el 38% de agua a nivel nacional

POR GUILLERMO RÍOS

El director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, advirtió que en promedio a nivel nacional sólo se cobra el 38 por ciento del agua que se utiliza. El resto, dijo, no se cobra por fallas administrativas, no por fallas del público, sino de los organismos operadores.

“Y es que, denunció Luege, no hay un mecanismo de medición, no hay un mecanismo eficiente de emisión de la boleta. En muchas casas o no hay o no sirven los medidores, en otras los hay y no miden, no se captura la medición, y entonces se emite una cuota fija que no refleja el consumo, ese es el problema”, apuntó.

Luego hizo un llamado a fomentar el cuidado del vital líquido e invitó a practicar un trabajo conjunto con los tres órdenes de gobierno a fin de combatir los rezagos que hay en la materia.

Lo anterior debido a los inminentes cortes en el servicio de agua



» JOSÉ LUIS Luege Tamargo, titular de Conagua.

que se registrarán en la Ciudad de México y Zona Metropolitana, por el bajo nivel de las presas que surten a esta zona.

A su llegada al VI Encuentro Nacional de Cultura del Agua, el funcionario federal lamentó que siendo la Ciudad de México una de las que mejor abasto de agua tienen, también sea una de las que mayor nivel de desperdicio presenta, por lo que dijo se debe salir del círculo vicioso que hay en ese sector.

